

Visite pastorale du prélat de l'Opus Dei aux Asturies

Début juillet, le prélat de l'Opus Dei a fait une visite pastorale aux Asturies. Il avait été invité par l'archevêque d'Oviedo, Mgr Carlos Osoro, à l'occasion de la célébration de l'année jubilaire de la Croix des Anges et de la Croix de la Victoire.

24/07/2008

Le voyage commencé au sanctuaire de Covadonga, dans les Asturies, s'est

poursuivi à la cathédrale d’Oviedo, dans une messe concélébrée avec l’archevêque suivie de la vénération des reliques de la Croix qui y sont conservées. Puis il a rencontré plusieurs groupes de personnes. Sa pensée tournant autour du voyage du pape à Sydney, il a demandé à tous d’accompagner le saint-père par la prière.

Covadonga, tout d’abord

Le séjour de Mgr Echevarria dans les Asturies a commencé vendredi 4 juillet, au sanctuaire de Covadonga. Il y a été accueilli par Mgr Osoro et, ensemble, ils ont prié pendant une demie heure, à la grotte, aux pieds de la Sainte Vierge, « la Santina ». « Je remercie du fond du cœur l’archevêque de m’avoir permis de prier auprès de cette statue de la Sainte Vierge, devant laquelle saint Josémaria est venu se recueillir, à plusieurs reprises, durant tant

d'années et si intensément » a-t-il dit aux personnes qui l'entouraient, des jeunes, pour la plupart.

Il a souligné que ce fut là précisément que, durant les années 40, le fondateur de l'Opus Dei déposa dans les mains de la Sainte Vierge ce qu'il avait toujours encouragé à faire dans son enseignement écrit et oral : la volonté de faire en sorte que « notre raison de vivre la plus importante soit de trouver le Christ, le suivre de très près, le fréquenter et le faire connaître ».

Vénération de la relique de la Croix à la cathédrale d'Oviedo

Samedi 5, Mgr Echevarria a pu voir les reliques conservées dans la Pièce Sainte de la cathédrale d'Oviedo : celle du saint-Suaire qui a recouvert le visage de Jésus-Christ, et celles des deux croix dont on célèbre les centenaires : celle des Anges (cadeau du roi Alphonse II à l'église d'Oviedo

en l'an 808) et celle de la Victoire (cadeau du roi Alphonse III, un siècle plus tard). Avec Mgr Osoro, ils ont prié devant ces précieuses reliques. Une famille d'Oviedo a offert à Mgr Echevarria une reproduction de la Croix de la Victoire.

L'après-midi, 2 500 personnes assistaient à la messe concélébrée à la cathédrale. La cérémonie a commencé avec l'accueil de l'archevêque qui a encouragé les fidèles présents à « parler de Dieu, ce qui revient à faire en sorte que tous parlent avec Dieu. Et dans ce rapport avec Dieu, c'est Lui qui conduit progressivement notre vie sur le chemin du bien et de la vérité. De ce fait, chez tous les membres de l'Œuvre, l'amour et la passion pour l'Église de Jésus-Christ, pour sa mission sont très forts. Le souci de la famille, de l'éducation des enfants, des vocations, du travail ordinaire bien fait ou extraordinairement

réalisé, sont des facettes qui distinguent ceux qui se sentent membres de l'Église et qui vivent selon la spiritualité et la façon de faire que le Seigneur a gravées dans le cœur de saint Josémaria. »

Dans son homélie, le prélat de l'Opus Dei a dit que « la Sainte Croix est le signe et la garantie de la victoire dans la lutte pour la sainteté ». Il a ajouté aussi que « nous, chrétiens, sommes les grands défenseurs de la liberté contre toutes sortes d'esclavages et de totalitarismes, anciens ou nouveaux ». Il a invité les participants à pratiquer « une sainte révolte appuyée sur la foi, sur l'espérance et l'amour ».

À la fin de la messe, l'archevêque a présidé une procession dans l'enceinte de la cathédrale en portant la Croix de la Victoire.

Dimanche matin, tout comme la veille, Mgr Echevarria a rencontré de

nombreux fidèles de l'Opus Dei. Ce fut le dernier acte de sa visite aux Asturies qui s'est achevée vers midi.

Peu avant son départ, il a chaleureusement remercié l'archevêque : « J'ai été ravi de rendre visite à don Carlos chez lui et dans sa cathédrale. De profonds liens d'amitié et d'affection fraternelle m'unissent à lui », a-t-il ajouté.

Près du pape en son séjour en Australie

Dans tous ses discours publics de ce week-end, Mgr Echevarria a encouragé les gens à prier pour le pape Benoît XVI, très particulièrement à l'occasion imminente de son voyage en Australie où il va présider la Journée Mondiale de la Jeunesse. « Accompagnez le pape, aimez-le de toute votre âme, sentez-vous des enfants d'un si bon Père commun et accompagnez-le ainsi lors de ce

voyage qu'il est sur le point d'entreprendre. »

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/visite-pastorale-du-prelat-de-lopus-dei-aux-asturies/> (20/01/2026)